

Message de Rewalsar

« Salutations très chaleureuses du monastère Drikung Kagyu, à Tsopema. Nous vous remercions pour votre aimable soutien et votre contribution. Nous sommes toujours reconnaissants pour votre générosité. Les enfants réussissent bien dans leurs études, ainsi que dans leurs autres activités. »



Actu Népal : la colère de la jeunesse à Katmandou



Il y a quelques semaines, le Népal a basculé ; bâtiments publics incendiés, démission du premier ministre...

La jeunesse dénonce depuis de nombreuses années la corruption. Elle a exprimé ces dernières semaines sa colère et proteste également contre l'instabilité politique, et le taux élevé de chômage.

La génération Z (pour Zoomers) est représentée par les personnes nées entre la fin des années 1990 et le début des années 2010. Elle est la plus représentée et, inquiète pour son avenir, elle est la plus active actuellement dans les manifestations.

La fermeture de nombreux réseaux sociaux, officiellement afin de mieux faire appliquer les règles sur la régulation, a embrasé la colère des jeunes népalais.

Mais cette décision visait justement à étouffer une contestation naissante sur les réseaux sociaux.

Les manifestants ont envahi le parlement à Katmandou, avant d'y mettre le feu, ainsi qu'au domicile du premier ministre.

Dans le face à face avec la police, on déplore 19 morts.

Le premier ministre a démissionné et l'armée a été déployée dans les rues de Katmandou.

L'Inde voisine demande la stabilité, le haut-commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme appelle au dialogue.



Témoignage



« Ces dernières semaines, nous avons eu une manifestation organisée par des groupes de la génération Z. La manifestation vise à dénoncer la corruption de notre gouvernement. Maintenant, nous avons notre nouvelle Première ministre, une femme, "Sushila Karki". J'espère que notre pays se relèvera à nouveau. La plupart des biens du gouvernement ont été endommagés par les manifestants. Je pense

qu'il faudra plus d'un an pour tout réparer.

Au Népal, la plupart des monastères organisent des pujas/prières pour la paix et la stabilité de notre pays. »

Anila

INFO BÉNÉFICIAIRE

Tshering a terminé ses examens de la 4^{ème} année de son diplôme en action sociale. Il prévoit de poursuivre à présent vers un Master. En attendant les résultats, il a pris un congé dans son village natal de Ripar, un terme dérivé de la langue Sherpa (« Ri » signifiant forêt et « Par » milieu). Ce nom rappelle l'origine des habitants de cette région qui vivaient loin dans la forêt, au nord du Népal. Historiquement, le principal moyen de subsistance à Ripar a été l'élevage d'animaux, en particulier l'élevage de yaks, ainsi que l'agriculture de subsistance. La famille de Tshering a ensuite déménagé sur Melamchi, où ils ont ouvert une petite entreprise hôtelière, et où ils ont pu inscrire les enfants à l'école municipale. Tshering a pu commencer à recevoir une éducation formelle à ce moment-là.

« Je reste profondément reconnaissant envers AHL et les donateurs compatissants et généreux pour leur soutien indéfectible depuis 2016. C'est grâce à votre gentillesse continue au cours de ces neuf dernières années que j'ai pu poursuivre mes études et envisager un avenir meilleur.



Message from Rewalsar

« Greetings from the Drikung Kagyu Monastery in Tsopema. We thank you for your kind support and contribution. We are always grateful for your generosity. The children are doing well in their studies, as well as in their other activities»



Népal News : The anger of the youth in Kathmandu



In two days, Nepal has been turned upside down; public buildings set on fire, the prime minister's resignation.

For many years, the youth have been denouncing corruption. In recent weeks, they have expressed their anger and have also protested against political instability and the high unemployment rate.

Generation Z (or Zoomers) consists of those born between the late 1990s and the early 2010s. They are currently the most represented and the most active in the protests.

The closure of numerous social networks, officially to better enforce regulations, has fueled the anger of the youth. This decision was primarily aimed at suppressing a nascent protest on social media.

Protesters stormed the parliament before setting it on fire, as well as the prime minister's residence. In confrontations with the police, 19 deaths have been reported. The prime minister has resigned, and the army has been deployed in the streets of Kathmandu.

India calls for stability, while the United Nations High Commissioner for Human Rights calls for dialogue.



Testimony



" Last few weeks, we have a protest by Gen z groups. The protest is for corruption done by our government. Now we got our new prime minister which is women "sushila karki ".

Hope our country will rise again. most of our government property is damaged by protester. I think it will take more than one years to

complete.

In Nepal, most of monastery are doing puja/prayer for peace and stability for our country."

Anila

BENEFICIARY INFO

Tshering has completed his fourth-year exams for his degree in social work. He plans to now pursue a Master's degree. While waiting for the results, he has taken a break in his native village of Ripar, a term derived from the Sherap language ("Ri" meaning forest and "Par" meaning middle). He recalls the origin of the inhabitants of this region who lived far in the forest, in northern Nepal. Historically, the main means of subsistence in Ripar has been livestock farming, particularly yak farming, as well as subsistence agriculture. The family then moved to Melamchi, where they opened a small hotel business and were able to enroll the children in the municipal school. Tshering was able to begin receiving formal education at that time.

« I remain deeply grateful to **AHL** and my compassionate and generous sponsors for their unwavering support since 2016. It is because of your continued kindness over these past nine years that I have been able to continue my education and pursue a better future. »

